

23 adhérents présents dont 3 nouveaux : Annie, Brigitte et Jean-Louis.

Le temps fut un peu maussade le matin mais super l'après-midi.

Après avoir traversé le beau village de Saussines, nous avons parcouru de jolis sentiers souvent ombragés. Nous avons pu, heureusement contourner un passage devenu interdit.

Nous avons longé la Benovie malheureusement très asséchée.

Nous avons pique-niqué sur l'aire aménagée près d'une source, endroit bien sympa.

Le parcours était très varié (capitelles, sous-bois, vignes, garrigues, champs de taureaux...).

Bref, une belle journée pour une reprise tout en douceur.

Marie